

Rastenschleifer feiert Jubiläum

lz Lüneburg. Zum 250. Mal geht das Radioprogramm für Motorradfahrer „Rastenschleifer“ auf Sendung. Radio ZuSa strahlt am Mittwoch, 23. Dezember, die Jubiläumsfolge aus. Die Moderatoren Henning Pracht, Christian Schroeder und Olaf Jansen begrüßen unter anderem das „Rastenschleifer“-Gründungsmitglied Jörg „Daggy“ Aldag. In der Sendung wird auf die letzten knapp zehn Jahre „Rastenschleifer“ zurückgeblickt. Für die musikalische Unterhaltung sorgt mit Livemusik die Band „HOAX“. Die „Rastenschleifer“ sind immer auf der Suche nach neuen Themen und Gästen. Vorschläge können an rastenschleifer@zusa.de gesendet werden. Mehr Infos unter www.rastenschleifer.net.